

LAS EMPLEARON PARA HABILITAR CORTAFUEGOS EN INCENDIOS FORESTALES:

Agricultores de La Araucanía piden apoyo al Gobierno por maquinarias incendiadas

Representantes de la Asociación de Agricultores Unidos de la Región de La Araucanía se reunieron con autoridades de Gobierno para dar a conocer su situación y solicitar apoyo, luego de verse afectados por los incendios forestales que se registraron en febrero pasado.

Se trata de agricultores que, al percatarse de la emergencia en sectores rurales, acudieron al lugar con sus tractores para habilitar cortafuegos y evitar la propagación de las llamas hacia viviendas amenazadas. Sin embargo, el inesperado cambio de dirección del viento dirigió las llamas contra sus maquinarias, que terminaron destruidas.

Los representantes del agro junto a los afectados sostuvieron una reunión con entidades como Indap, Sercotec y Corfo para exhibir material fotográfico de sus vehículos siniestrados y explicarles esta situación. El objetivo consiste en buscar una forma de apoyo, mediante la incorporación en el catastro de víctimas de violencia rural.

Camilo Guzmán, presidente del gremio, afirmó que se trata de incendios intencionales y manifestó que



HÉCTOR BURGOS O.

Las llamas consumieron las maquinarias de agricultores voluntarios para contener los incendios.

espera que el Gobierno apoye a los afectados ya que "quedaron en la nada". "Por ayudar perdieron todo su equipamiento de trabajo: su maquinaria de años que con mucho esfuerzo consiguieron; porque si no hubiesen estado en ese momento, realizando cortafuegos, la historia sería mucho peor y serían más las viviendas quemadas", afirmó.